

## 編集後記

▼先日村山秋の味覚市に取材に行ってきました！当日は寒空でしたが、たくさんの人たちが友好都市である村山市の特産品を求めて賑わっていました。熱気を感じる楽しいひとときでした。▼先日、久しぶりに実家に帰省しました。いざ実家に帰ってみるとなかなか落ち着かず、実家なのになんだかそわそわしていました。次はいつ帰れるかな？ (安藤)

▼厚岸町民文化祭作品展示会では、華道、書道、写真などの素敵な作品がたくさん展示されていました。私もカメラマンの端くれとして、今後の参考に作品の写真を見ていましたが、今後うまく撮れるかどうかは別の話です…。 (北本)

▼11月は、さまざまなイベントが目白押しでした。参加された町民の皆さんは、日頃の練習の成果を発揮してステージなどで披露し、私も夢中になってシャッターを切りました。▼皆さんの秋はどんな秋でしたか？私は『味覚の秋』でした。今回、友好都市の山形県村山市のふるさと産業フェアに、厚岸町訪問団として参加。厚岸の味覚を村山の皆さんに味わってもらいました。 (芳賀)

## ひとのうごき

●人口 / 9,225人 (-17)  
男 / 4,361人 (-10)  
女 / 4,864人 (-7)

●世帯 / 4,379世帯 (-8)

●出生 / 4人 ●転入 / 16人

●死亡 / 11人 ●転出 / 26人

10月31日現在 ( )内は前月比

■発行 / 厚岸町  
■編集 / 総務課広報統計係  
〒088-1192  
北海道厚岸町真栄3丁目1番地  
TEL 0153-52-3131  
FAX 0153-52-3138

URL <http://www.akkeshi-town.jp>  
E-mail [soumu@akkeshi-town.jp](mailto:soumu@akkeshi-town.jp)  
法人番号 5000020016624

間伐で未来につなぐ北の森  
広報あつけしは、環境保護のため  
道産間伐材と古紙を配合した用紙  
道産間伐材使用 を使用しています。

11月3日に静岡県焼津市で行われた『2019全日本一輪車マラソン大会』で姉妹そろって全国3位に輝いた井出葵さん・杏奈さん。大会の感想について、姉の葵さんは「金メダルを狙っていたのでレース終了直後は悔しかったけど今は嬉しい。気持ちで負けないで抜かされても抜かし返したところが良かった」と嬉しそうに話した。妹の杏奈さんは「絶対に金メダ

ルを獲得できなかったけど、3位でも嬉しかった。嬉しくて寝ている時も首にメダルを巻いて寝ていた。途中まで2位だったので少し油断してしまったのが反省点」と話す。井出姉妹は、レースのほかに演技の練習もしており、先日行われた『厚岸町民文化祭芸能発表』でも息の合った一輪車の演技を披露し大好評だった。井出姉妹の今後の活躍に目が離せない。

## Close up - クローズアップ -



姉妹そろって全国3位

井出 葵さん (10歳・右)  
井出 杏奈さん (8歳・左)

#あつけしの暮らし  
厚岸町公式 Instagram  
フォローをお願いします！

10月21日から11月20日までの投稿で、『いいね！』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、114件の『いいね！』がありました。

Instagram  
akkeshi\_no\_kurashi ...  
Akkeshi-gun, Hokkaido, Japan  
先日、末広(まびろ)海岸で夕暮れ時に撮影。水面がきらきらと輝き、渡り鳥の群れが気持ちよさそうに飛んでいました。鳥の種類は『ウミネコ』で、厚岸では、オオセグロカモメに次いで多いカモメの仲間です。  
#末広海岸  
2019年11月8日

厚岸町公式フェイスブックでもInstagramの投稿を見ることができます！